

## 12 Sports

Football/Éliminatoires du second tour aller des Jeux olympiques de Tokyo 2020/Gabon-Ghana (0-3), hier à Sibang

## Les Panthéresses dominées à domicile

PSNB

Libreville/Gabon

EN recevant hier, au stade Augustin-Monedan-de-Sibang, son homologue du Ghana, l'équipe nationale féminine du Gabon avait pourtant en tête de jouer un mauvais tour à son adversaire. Toutes les interviews du sélectionneur national et des joueuses, les jours précédents, en dépit d'une préparation tronquée, avaient laissé penser que les Panthéresses pouvaient, à défaut de la victoire, au moins réaliser un match nul. Synonyme d'espoir pour le match retour.

Cependant, après avoir fait illusion pendant les quarante premières minutes, les Gabonaises ont fini par



La capitaine ghanéenne Boakye Potria a été solide dans les duels.

Photo : BOUKARY



La capitaine Winnie Delma Mapangou taclée par une joueuse du Ghana.

Photo : BOUKARY

craquier à la 44e minute. La faute au milieu de terrain, Juliet Acheampong. Une ouverture du score qui a vite mis à mal les stratégies du sélectionneur national Cédric Mapangou. En l'absence de certains cadres de cette formation, notamment la gardienne titulaire Nadia Chimène

Koumba blessée aux phalanges, le sélectionneur Mapangou a alors misé sur un mix entre anciennes et nouvelles qui n'a pas tenu le coup. Certaines joueuses n'ayant pas été à la hauteur de ses attentes. Face à des Ghanéennes athlétiques, qui ont imposé un rude combat physique,

les Gabonaises, réputées pour leur bonne circulation de balle, vont fléchir. Démobilisées presque dans tous les secteurs, les Panthéresses vont multiplier les erreurs. Suite à cette mauvaise sortie de la gardienne Nurlie Okila Ndzila, qui a pourtant enrayé certaines actions nettes de

but auparavant, le Ghana va donc trouver le chemin des filets à une minute de la fin de la première mi-temps par Juliet Acheampong (44e).

La seconde période est une copie conforme de la première. Au cours de celle-ci, les Black Queens vont accentuer leur domination, laissant les miettes aux Panthéresses. Au point qu'elles inscriront deux nouveaux goals à la bande à Cédric Mapangou. Les réalisations sont de la capitaine Portla Boakye (62e) et Priscilla Okyéré, entrée en cours de jeu (88e). En passant 0-3 au Gabon, à domicile, le Ghana attend désormais sereinement le match retour prévu pour le 3 septembre prochain à Accra.

La dernière rencontre de ces éliminatoires risque d'être difficile pour la sélection gabonaise.

### Fiche technique

**Compétition :** Éliminatoires du second tour aller des Jeux olympiques de Tokyo 2020

**Match :** Gabon-Ghana (0-3)

**Lieu :** Stade Augustin-Monedan de Sibang

**Arbitres :** Abra Sitsofe Agbedanou (centre-Togo), Vincenia Enyonam Amedome et Kossiwa Kpadenu (assistants-Togo).

**4e arbitre :** Edoh Kindedji (Togo).

**Buts :** Juliet Acheampong (44e), Portla Boakye (62e) et Priscilla Okyéré (88e) pour le Ghana

**Avertissements :** Doris Wassendé (43e) du Gabon et de Janet Egyr (5e), Juliet Acheampong (51e) du Ghana.

**Public peu nombreux.**

**Temps chaud.**

**Terrain en bon état.**

**Les équipes :**

**Gabon :** Nurlie Okila Ndzila, Léopoldine Meye m'Abagha (Amedia Carmelia Nze), Farelle Obanga, Doris Wassendé, Flora Bouyi Mbagou, Diane Angue Mba, Winie Mapangou (cap), Reine Edzoumou (Jeanne Ntsame Ondo), Elvina Ntongone Mezui, Chéronne Bibigas (Marielle Bigoumou), Louise Yog-Athouth. **Sélectionneur :** Cédric Mapangou

**Ghana :** Falall Dumehasi, Gladys Amfohea, Ellen Coleman, Rita Okyere, Janet Egyr, Juliet Acheampong, Alice Kusi (Justice Tweneboaa), Grace Asantanaa, Élisabeth Owusuaa (Milot Pokuaa), Portla Boakye (cap, puis Priscilla Okyéré), Grace Animah. **Sélectionneur :** Mercy Tagoe Quarcoo

### Focus

## Yog Athouth, la bonne "Pioche"

H.N.M

Libreville/Gabon

ALIGNEE dans l'entrevue des Panthéresses, hier après-midi, au stade Monedan de Sibang, pour ce match des éliminatoires du second tour aller des JO de Tokyo 2020, Aristelle Louise Yog Athouth, alias la Pioche, a livré une prestation remarquable dans une rencontre cependant dominée par les Blacks Queens (0-3).

Il en fallait certainement deux comme elle dans le milieu gabonais, pour dés-



Louise Yog Athouth est l'une des rares étincelles de la journée d'hier.

Photo : BOUKARY

tabiliser une équipe ghanéenne bien regroupée en défense. Rapide dans les relances et très agile avec le ballon, Yog Athouth est l'une des rares satisfactions côté gabonais. Milieu de terrain de formation, la jeune Louise a séduit par sa capacité à recadrer ses coéquipières et à animer les couloirs quand il le fallait.

Cependant, elle peut comme ses partenaires nourrir des regrets. A une semaine du match retour à Accra au Ghana, il faudra bien que les autres Panthéresses suivent son exemple.

### Ce qu'ils en disent



Photo : J.F. Maroia

**Franck Nguema, ministre des Sports :** Je viens d'assister à ma première rencontre officielle avec l'une de nos sélections nationales. La défaite est là. Mais très franchement j'avoue que, loin d'être ridicule, nos internationales ont été admirables. Elles ont juste eu en face une équipe expérimentée qui a l'habitude de ce genre de compétitions. Quant au match qui se disputera à Accra, permettez-moi de penser qu'une remontada des nôtres soit possible en déplacement. Vous faites allusion aux moyens

qui feraient défaut pour le fonctionnement de cette équipe féminine, je tiens à affirmer que la Fégafoot va en avoir progressivement. N'oubliez pas que toutes les disciplines ont des préoccupations multiples.

**Cédric Mapangou, sélectionneur des Panthéresses :** Avec d'entrée un 3-5-2, j'ai



Photo : J.F. Maroia

tout fait pour booster le milieu de terrain, et exploiter de la vitesse de nos joueuses.

Mais, à l'arrivée, les filles, par le manque de compétition domestique, n'ont pas eu les ressources nécessaires pour suivre les consignes. En somme, il a manqué de la fraîcheur physique dans tous les comportements. La faute, à mon humble avis, au manque de préparation adéquat. Ainsi donc, malgré la lourde défaite concédée à la maison, je ne suis pas un coach déçu. Car, les filles en face ont démontré qu'elles jouent ensemble depuis des mois. Pour ce qui est du match retour, l'objectif premier est de jouer notre va-tout pour faire un assez bon résultat. En ce qui concerne la lourde défaite, je dois l'assumer. Mais j'avoue que la mauvaise préparation nous a joué des tours.

**Winnie Delma Mapangou, capitaine des Panthéresses :** Oui, je suis très déçue par cette défaite. Surtout qu'elle est concédée devant les parents et notre public. Nous avons réalisé un assez bon début de première mi-temps. Mais, par la suite, et j'en suis certaine, faute de compétition dans les jambes, nous avons sombré techniquement, surtout physiquement. C'est bien dommage. Je demande au public de nous pardonner.

Je pense que même si ça va être dur, nous pouvons faire un bon match à Accra. Car en football, tout est possible.



Photo : BOUKARY